

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Bäuerliche Landwirtschaft

Verbändeerklärung zum InnoPlanta Forum: Falsche Richtung

Veröffentlicht am: 05.09.2011

Heute und morgen findet in Sachsen-Anhalt eine Gentechnik-Lobby-Veranstaltung, das InnoPlanta Forum, mit dem Titel "Kann Europa noch länger auf die Grüne Gentechnik verzichten?" statt. Verschiedene Verbände kritisieren die Intention der Veranstalter, die Agro-Gentechnik in Deutschland hoffähig machen zu wollen, obwohl die Ablehnung hierzulande weiter anhält und die Gentechnik ein Angebot ohne Nachfrage sei. Sie appellieren an die Landesregierung Sachsen-Anhalts, ihre gentechnikfreundliche Haltung zu revidieren und vielmehr eine nachhaltige und kleinbäuerliche Landwirtschaft zu fördern. Parallel zum Forum finden mehrere Protestveranstaltungen statt.

- [Verbändeerklärung zum InnoPlanta Forum 2011](#)